

DINERO

En bancarrota, 36 petroleras de Estados Unidos

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

UN DESASTRE

Son 36 las empresas del sector petróleo y gas de Estados Unidos que han iniciado el proceso que establece el capítulo 11 de la ley de quiebras de ese país. Entre las más recientes se cuentan Escalara Resources, RAAM Global Energy y Miller Energy Resources, de acuerdo con la consultora Haynes and Boone Energy Practice Group. Tienen dos denominadores en común: son compañías que fueron atraídas por el éxito inicial del *fracking* y están resultando víctimas de la caída de los precios. Sus pérdidas representan alrededor de 13 mil millones de dólares... hasta hoy. Pero serán mayores al finalizar el año. Lo in-

¿Cuál crisis?

El Senado... o casi el paraíso

Concepto	Monto
Aguinaldo	234,330
Percepción anual	2 millones 729 pesos
Costo salarial de los 128 senadores (PRI 52, PAN 38, PRD 22, PVEM 9, PT 6, Nueva Alianza 1)	379 millones (cada año, duran 6)
Presupuesto 2015 Cámara de Senadores	4,019 millones (anual)

Fuente: Presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio fiscal 2015
*Cifras redondeadas

audito es que la perspectiva no mejora. Pese a los tambores bélicos que se escuchan en el mundo a partir de la masacre de París, los precios no se dispararon como en otras situaciones del pasado, incluso menos graves. Lo que sucede es que el mercado está inundado de hidrocarburos, hasta utilizan los barcos como bodega. En estas circunstancias no debería sorprendernos que el buró internacional Moody's haya bajado de calificación el crédito de Pemex. Está muy endeudada. Para algunos este suceso marca un punto de inflexión. De aquí en adelante veremos agudizarse los malos tiempos de la empresa que le fue confiada a Emilio Lozoya.